

## 本部-桂構内連絡バスのダイヤについて

【ご意見・ご要望】(投稿日:2025年3月31日)

キャンパス間連絡バス(本部-桂)のダイヤについてです。

以前(投稿日:2022年4月5日)にも同様の投稿があったことは確認しておりますが、当時とは状況の変化もあると考え、投稿させていただきます。

現在、本部-桂構内間のバスのダイヤ、特に二時限目と三時限目に関するダイヤは以下のようになっています。

本部 → 桂

11:50 → 12:45

12:25 → 13:20

桂 → 本部

11:50 → 12:45

12:25 → 13:20

このダイヤの場合、12:00に終了する二時限目の授業を最後まで受けたのち、別キャンパスにて13:15に開始する三限目の授業を最初から受けることができません。以前の投稿時点では、昼休み時間の75分への変更は暫定的な処置でしたが、現在は固定化されています。

連絡バスの所要時間が55分であることを考えると、例えば12:10 → 13:05というダイヤを設定していただければ、二限目と三限目を別キャンパスで受講することが可能になります。

履修状況の実態として、桂キャンパスと吉田キャンパスの両方の授業を履修する学生が少ないということは学生の身としても感じております。

しかしながら、午前中に桂キャンパスで授業を受けたのち、三限目から実験等のTAとして移動する多数の学生のためにも、上記のダイヤ改定が有用なものであると考えます。

ご検討のほど、よろしくお願いいたします。

【回答】(回答日:2025年4月8日)

(回答部署:プロパティ運用課)

ご意見ありがとうございます。

吉田・宇治・桂のキャンパス間連絡バスにつきましては、学生・教職員の授業や学内会議等への出席の際のキャンパス間移動の利便性向上を運行の目的・趣旨としております。

連絡バスのダイヤにつきましては様々なご意見があり、全ての方のご希望をかなえることは難しいですが、学生が二限目と三限目を別キャンパスで受講することが可能となるダイヤについて検討させていただきたいと思っております。

どうぞよろしくお願いいたします。